

## PARLONS BRIGNAIS



# Parlons Transport et Culture

L'heure de la rentrée a sonné et les Brignairots se réjouissent de l'arrivée du C10 pour aller directement à Lyon ainsi que des augmentations de fréquence et d'amplitude de la ligne 12 pour rejoindre le métro à Saint-Genis-Laval. Les travaux ont été organisés avec la CCVG pendant l'été pour limiter les nuisances ; nous remercions les commerçants et habitants pour leur patience pendant cette phase. Même si des progrès sont encore attendus pour unifier les tarifs TCL et cars du Rhône, c'est une étape importante qui marquera notre mandat. La connexion avec Lyon, mais aussi avec plusieurs villes de la Métropole et de notre bassin de vie, facilite les déplacements des Brignairots pour le travail et va induire en sens inverse la venue de personnes extérieures à Brignais pour commercer, se balader et profiter

des nombreuses animations et événements culturels.

La rentrée culturelle s'annonce en effet riche et variée : pour en savoir plus abonnez-vous au nouveau compte instagram @laculture\_b. L'Espace Guy de Chauliac accueille, du 5 au 11 septembre, 2 artistes peintre et sculpteur puis deviendra, dès le 26 septembre et pour 3 semaines, un lieu de résonance de la Biennale d'Art contemporain de Lyon. Une première à Brignais ! On vous attend nombreux pour découvrir l'exposition, et profiter des visites guidées et ateliers. Après quelques travaux de rénovation de sa scène, le Briscope rouvre ses portes le 17 octobre en accueillant la compagnie Käfig dans le cadre du festival Kavel. Là aussi ce nouveau partenariat, combiné aux nouvelles facilités de déplacement, va permettre d'élargir le public bien au-delà

de Brignais. Le festival de la Bulle d'Or, début novembre, sera également l'occasion d'accueillir encore plus de visiteurs. Autre avantage lié à l'arrivée du C10, la possibilité pour les enfants scolarisés au groupe scolaire Moulin/ Lassagne, d'aller en bus au Briscope ou au CGR.

Bonne rentrée à tous, nous sommes plus que jamais à l'écoute de vos questionnements et vous donnons rendez-vous le 2 octobre pour l'itinéraire citoyen quartier des Pérouses et le samedi 5 octobre sur le marché. N'oubliez pas de participer à la consultation sur les incivilités sur la plateforme [jeparticipe.brignais.com](http://jeparticipe.brignais.com), car donner son avis c'est déjà participer à la vie de sa commune.

Vos élus Parlons Brignais